



30. Januar 2008

Postulat

von Mauro Tuena (SVP)
und Roger Bartholdi (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Anzahl der Sozialinspektoren in der Sozialhilfe auf zehn Stellen erhöht und die Versuchsphase beendet werden kann.

Begründung

Die Sozialinspektoren haben nach kurzer Zeit bereits einen beachtlichen Leistungsausweis erbringen können. Die Nachfrage wird vor allem von Seiten der Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter ansteigen. Je erfolgreicher die Sozialdetektive ermitteln, umso mehr werden sie benötigt und gerufen. Ein Ausbau ist somit unverzichtbar und notwendig. Die Sozialinspektoren tragen zur Entlastung der Sozialmitarbeitenden bei und ihre Kosten werden durch ihre aufgedeckten Fälle egalisiert.

Sollten die Stellen nicht innert der gewünschten Frist besetzt werden können, sind auch externe Sozialinspektoren (Beispiel Zentralschweiz) zu prüfen und zu beauftragen.